

## BAB I PENDAHULUAN

Laporan kerja praktik ini disusun berdasarkan keadaan pada saat praktik kerja lapangan. Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini wajib diikuti oleh mahasiswa tingkat akhir yang telah memenuhi persyaratan akademik sebelum menyusun tugas akhir. Pelaksanaan praktik kerja lapangan juga bermaksud agar mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu yang diberikan dibangku perkuliahan kedalam dunia kerja industri secara nyata dan dapat menambah wawasan mahasiswa dalam dunia kerja yang sebenarnya. Mahasiswa juga dapat belajar bagaimana cara berbaur dan menyesuaikan diri ketika menghadapi begitu banyak orang dengan latar belakang yang berbeda dari segi pendidikan, sosial dan budaya.

Pelaksanaan praktik kerja lapangan dilaksanakan di PT Soljer Abadi yang merupakan salah satu dari tujuh anak perusahaan Nirwana Group. Praktik kerja lapangan dilaksanakan pada tanggal 3 Oktober 2016 sampai dengan 17 Desember 2016. PT Soljer Abadi berlokasi di Jalan Raya Rancaekek - Majalaya No 289 Desa Solokan Jeruk kecamatan Solokan Jeruk kabupaten Bandung 40382.

Pelaksanaan praktik kerja lapangan di PT Soljer Abadi banyak kegiatan yang dilakukan mulai dari produksi yang kegiatan PKL dilakukan seperti para karyawan, mulai dari operator, karu dan kashift. Kegiatan PKL meliputi *maintenance*, yang dimana melakukan perbaikan mesin yang bermasalah, *service* rutin mesin dan penyetelan pada mesin. PKL juga meliputi perencanaan dan pengendalian produksi dan PKL meliputi bagian QC, yang bahwa QC berada di bawah pimpinan QA, PKL melakukan melihat kualitas kain yang telah di produksi untuk mengetahui layak atau tidaknya produk di kirim, juga menangani kain *return* dari *buyer*.

Pada saat praktik kerja lapangan adapun kendala yang dihadapi seperti kesulitan dalam memperoleh data khususnya data perusahaan, dikarenakan kondisi perusahaan yang sudah terintegrasi dengan baik sehingga data menjadi lebih rahasia untuk di publikasikan. Hal ini dilakukan untuk menjaga keaslian perusahaan dari oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab.

Laporan praktik kerja lapangan ini membahas tentang hasil dari praktik kerja lapangan, yang terdiri dari lima bab yaitu bab I berisi tentang pendahuluan. Bab II

bagian umum perusahaan PT Soljer Abadi, sejarah dan perkembangan perusahaan, struktur organisasi perusahaan, permodalan dan pemasaran, ketenagakerjaan dan sarana penunjang produksi. Bab III mencakup bagian produksi meliputi perencanaan dan pengendalian produksi, jenis dan jumlah produksi, pemeliharaan dan perbaikan juga pengendalian mutu. Pada akhir laporan ini yaitu pada bab IV terdapat diskusi yang dimana dijadikan tinjauan khusus mengenai salah satu masalah yang berisikan analisa di pengendalian mutu proses, dan ditutup dengan bab v berisikan kesimpulan dan saran dari hasil diskusi.

Ketidaksesuain usia jarum dengan standar yang ada terhadap penggunaan yang sebenarnya, akan mempengaruhi kualitas kain. Hal tersebut perlu diketahui untuk penanggulangan terhadap kain pada kondisi jarum yang sudah tidak standar lagi. Pembahasan tinjauan khusus ini diharapkan dapat membantu untuk penanganan lebih lanjut yang dapat dilakukan oleh pihak perusahaan. Sehubungan telah selesainya laporan PKL ini diharapkan dapat memberikan masukan yang berarti bagi PT Soljer Abadi dan umumnya bagi pembaca.

